

À Villers-Cotterêts, les voitures à pédales ont fait la course

Villers-Cotterêts a accueilli une course de voitures à pédales à dimanche 16 juin.



Le beau temps et une bonne ambiance ont accompagné la course de voitures à pédales ce dimanche à Villers-Cotterêts. L'organisateur, Jean-Claude Tigoulet, qui dirigeait la compétition pour l'association des Donneurs de sang a géré les 15 participants avec rigueur. Chaque équipe de coureurs a décoré sa voiture à pédales sur un thème particulier. Les sportifs ont également dû créer une chorégraphie en lien avec leur décoration, à présenter avant la compétition.

Le circuit de 750m a été parcouru environ 70 fois et les meilleurs ont roulé près de 40km. De l'avis général « *ce fut une très belle course, avec un public d'environ 700 personnes.* »

Cette course s'inscrivait dans le cadre du championnat de France.